

The United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland



Великобритания состоит из четырех частей: Англия, Уэльс, Шотландия и Северная Ирландия.

The UK consists of four countries:
England, Wales, Scotland and
Northern Ireland.





England



Scotland

+



Original Union Flag
(1606)



Ireland

+



Current Union Flag
(1801)

Флаг Великобритании называется «The Union Jack». Он состоит из трех крестов: крест святого Георгия, покровителя Англии, крест святого Андрея, покровителя Шотландии, и крест святого Патрика, покровителя Ирландии.

British flag is called «The Union Jack». It consists of three crosses: the cross of St. George, the patron saint of England, the cross of Saint Andrew, the patron saint of Scotland, and the cross of St. Patrick, the patron saint of Ireland.

Англия - Одна из частей Великобритании.
Столица – Лондон.

- *England - One of the parts of the UK. Capital - London.*

Национальная эмблема – красная роза.

- *The national emblem - a red rose.*



Стоунхендж является одной из самых известных достопримечательностей в Англии , будучи в то же время одной из самых ранних доисторических европейских памятников . Он был построен на равнине Солсбери в 3000 г. до н.э. и до сих пор существуют только догадки, кто и как создал Стоунхендж.

- *Stonehenge is one of the most known attractions in England, being at the same time one of the earliest prehistoric European monuments. It was built on the Salisbury plain in 3000 BC and till now there only guesses, who and how created Stonehenge.*



Шотландия - Вторая по величине часть Великобритании.
Столица – Эдинбург.

- *Scotland - The second largest part of the UK.
Capital - Edinburgh.*

Национальная эмблема – чертополох.

- *The national emblem - a thistle.*

Главными туристическими достопримечательностями в городе являются Эдинбургский замок, дворец Холируд и Роял Майл. Эдинбургский замок является самой высокой крепостью в городе.

- *The major tourist attractions in the city are Edinburgh Castle, the Palace of Holyrood and the Royal Mile. Edinburgh Castle is the tallest fortress in the city.*



Уэльс - Еще одна часть Великобритании.
Столица – Кардифф.

- *Wales - Another part of the UK. Capital - Cardiff.*

Национальная эмблема – лук-порей и желтый нарцисс.

- *The national emblem - leek and daffodil.*

Национальный музей Уэльса — это поистине уникальное собрание.

- *National Museum Wales - this is truly unique collection.*



Северная Ирландия - Четвертая часть
Великобритании.
Столица – Белфаст.

- *Northern Ireland - The fourth part of the UK.
Capital - Belfast.*

Национальная эмблема – трилистник.

- *The national emblem - shamrock.*

Королевский мост, красивый памятник с
декоративными лампами, является одним из основных
мостов через Лаган.

- *Royal Bridge, a beautiful monument with decorative
lamps, is one of the main bridges across the Lagan.*

